

# EKSPOS

## Peringatan HUT TNI, Kodam Gelar Turnamen Bulu Tangkis Pangdam IV Cup

Agung widodo - [MAGELANG.EKSPOS.CO.ID](http://MAGELANG.EKSPOS.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 21:50



*(Foto Dokumen): TIm BuluTangkis Korem 074/ Warastratama Sabet Juara 1 Turnamen Bulu Tangkis Pangdam IV Cup Tahun 2024 di Gor PT. Djarum Kota Magelang*

MAGELANG - Turnamen Bulu Tangkis Pangdam IV/Diponegoro Cup TA. 2024 digelar dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79 dan HUT Kodam

IV/Diponegoro ke-74. Adapun turnamen bertempat di GOR Djarum Jln. Beringin, Kelurahan Tidar Selatan, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang. Selasa (24/09/2024).



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapoksahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M, Danrem 072/Pamungkas diwakili Kasiren Kolonel Inf Yudi Novrizal, S.IP, Kakumdam Kolonel Chk Eko Putro Hadi Prasetyo, S.H., M.H., Dandim 0705/Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si., Waka Kumdam Letkol Chk Endro Winarno.

Hadir pula Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Pimpinan Djarum Semarang Ifan Prawira Rahayu, Pimpinan Manager Djarum Jemy Setyawan, Manager SA Cabang Magelang Andi Darmawan, Manager HRD Djarum Cabang Magelang Joko Prastowo.





Membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro, Kapoksahli selaku Pimpinan Acara mengucapkan selamat kepada para prajurit yang berhasil menjadi juara. Prestasi yang diraih hari ini hendaknya dapat dipertahankan, bahkan terus ditingkatkan untuk mengikuti turnamen berikutnya. Jangan cepat berpuas diri dan kembangkan terus kemampuan kalian semaksimal mungkin.

Bagi para peserta yang belum berhasil meraih prestasi, jangan berkecil hati dan putus asa, teruslah berlatih dan jadikan kegagalan kali ini sebagai cambuk menuju keberhasilan. Manfaatkan turnamen ini sebagai sarana menambah pengalaman untuk meningkatkan kemampuan diri menghadapi pertandingan-pertandingan yang akan datang. Yakinlah, dengan latihan yang keras dan konsisten, kalian akan mampu meraih prestasi yang membanggakan.

Perlu saya sampaikan bahwa penyelenggaraan turnamen seperti ini sangat bermanfaat bagi pembinaan dan pengembangan kemampuan olahraga para prajurit. Saya merasa bangga melihat penampilan para peserta yang datang dengan naluri bertanding untuk menang, namun tetap menjunjung tinggi sportivitas di arena. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada para suporter yang dengan penuh semangat mendukung atletnya dengan tetap menjaga ketertiban;



Kepada seluruh panitia pelaksana, saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus atas kerja kerasnya sehingga turnamen bulu tangkis ini dapat terselenggara dengan sukses dan aman. Segera lakukan evaluasi secara menyeluruh untuk perbaikan pelaksanaan turnamen yang akan datang.

"Saya ucapkan terima kasih kepada PT. Djarum serta kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya turnamen bulu tangkis ini. Kepada para peserta, saya juga mengucapkan selamat jalan, selamat kembali ke satuan masing-masing dan perhatikan faktor keamanan," pesannya.



Untuk diketahui, juara 1 direbut oleh tim dari Korem 074/Wkt, Juara 2 Makodam, serta juara best suporter dari Korem 072/Pmk.

Pen: 0705/ Magelang.